名張市立赤目小学校 学校だより

多沙的

NO 2 2013年5月30日

児童数 171名 家庭数 131名

錦小の子どもたちと交流!

5月8日(水)9日(木)10 日(金)の3日間にわたって、 錦生小学校の児童と本校で交 流会をしました。



8日は、錦 小1年生(14 名)・2年生 (10名)と

低学年が2・3限目に交流しました。最初に合同で学校探検を行いました。グループに分かれて、赤小の子どもたちが張り切って校内を案内しました。3限目は分かれて、1年は1年教室で音楽の授業を、2年生は体育館でなかまづくりの運動をしました。

9日は、中学年同士で3・4限目に交流をしました。錦小の子どもたちは、3・4年にそれぞれ5名という少人数です。3限目の学校探検ではぎこちない様子でした。しかし、赤小の子どもたちが話しかけたり、いっしょに探検したりするうちに打ち解けることができ、4限目のグループ遊びの時には随所で笑顔が見られました。

10日は2・3限目が高学年 交流でした。高学年(錦小5年 13人 6年21人)は出会って からすぐに運動場で歓迎ドッ ジボール大会を行いました。さ すがは高学年、なかなか激しいドッチボールで、手に汗握る展開でした。 3限目は、5年生が学校探検、6年生がレクリエーションを行いました。5年生の探検では、赤小の子どもたちがパソコン室から錦小が眺められることを自慢げに説明していました。6年生のレクでは、錦小がジェスチャーゲーム、赤小は爆弾ゲームを企画進行して、活発に交わっていました。

今回の交流では、まずはお互いを知る、赤目小学校の施設に 慣れるという目標を達成できたのではないかと思います。

次の交流は、7月2・4・5 日の予定です。

5年生、曽爾へ!!



5年生2 3名が、2 2日 (水) 23日 (木)

の1泊2日で野外活動に行ってきました。場所は、国立曽爾青少年自然の家です。

初日は、アスレチック・登山・フォトテーリング、夜はキャンプファイアー・ナイトウォーキングと盛りだくさんの内容でした。そのためか子どもたちのほとんどが夜の11時ごろに寝ました。(ただ明け方4時ごろに目が覚めてゴソゴソ

する子も出ましたが、、、)

2日目は午前中、焼きそば作りに挑戦しました。薪を割り火を起こし、煙とすすに悩まされながらも大きな鉄板で焼きそばを仕上げました。

午後からの退所式では、担任 の先生が「今回の野外活動で自 分自身を変えることができた 人?」と聞きますと、たくさん の子どもたちが手を挙げてい ました。

子どもたちは今回の野外活動で仲間とともに力を合わせ、 一味違う自分にすることができたようです。

第1回避難訓練実施

5月13日に午前9時15分に避難訓練(給食室からの出火を想定)を実施しました。校舎から避難する際には、避難経路を確認しながら、児童も教職員も安全・迅速に避難することができました。

第1回目の避難完了まで所要時間は、3分25秒でした。 昨年度の第1回目に比べ、20 秒近く短縮することができ、この成果を、次の6月21日予定



の「引き渡し訓練」につなげていきます。

※ 裏面もご覧ください。

「子どもを守る家」訪問

5月21日(火) 15:00頃から、子どもたちは、各地区の「子どもを守る家」を訪問しました。 例年は7月に行っていましたが、今年度は早い時期にお邪魔し挨拶をして、いざというときの関係作りを行うことになりました。

児童会の代表が書いたお手紙をもって訪問をしました。何軒かはお留守だったり、回った家が多かったりしたので、子どもたちは、少々疲れ気味でした。しかし、家の方が出てきてくださると、神妙な顔をして6年生が「今までありがとうございます。これからもよろしくおねがいいたします」としっかり伝えていました。

なお、このときPTAの地区委員さんをはじめ本部役員さんたちがいっしょに回ってくださって、訪問だけでなく、避難地の確認や危険箇所の点検なども手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

快晴の下 遠足に行ってきました

5月1日(水)1年生から6年生までが元気 に遠足に出かけました。

1・2年生は、新町河原で袋を使ってなんと魚とりをしていたそうです。5・6年は訪れた菓子処松生さんで、かたやきを実際に焼かせてもらって大喜び、3・4年生は防災センターで消防隊員になりきって消火作業を疑似体験させてもらったそうです。

風が強く、やや肌寒い日ではありましたが、 子どもたちにとって、思い出深い遠足になった ようです。

☆ホームページを全面リニュアールしました!☆

http://www.nabari-mie.ed.jp/e-akame/ または
http://www.nabari-mie.ed.jp/e-akame/2013/TOP/index.htm
ぜひ一度、ご覧になってください。



5月27日(月)10:15から名張警察署の署員さんと市役所職員さんを招いて交通安全教室を開きました。低学年と高学年に分かれて体育館でビデオの視聴、運動場では実地講習を行いました。正しい横断歩道の渡り方や自転車の乗り方を教えてもらいました。自転車では「三つの左」が大切だとお巡りさんがおしゃっていました。「左から乗る」「左

側通行」「左からブレーキをかける」という「三つの左」に、子どもたちは大きくうなずいていました。

学校ボランティア裏集中です!

今、赤目小学校では、学校ボランティアを募集しています。お手伝いいただきたいことがたくさんございます。少しの時間でも結構ですので、協力いただける方は、教頭までお気軽にご連絡ください。(${\rm Tg.} 63-1803$)

斉の せんのでご注意ください お、 の 21 27 25 21 18 17 14 13 12 10 方は至急登録をお願いし 日日日 月月 日 日 日 目 H 日 目 この日は、学童保育はあり 月 の引き渡し訓練では、 ル 灭 灭 **未** 灭 木 月 灭 配信をい 行 引き渡 クラブ プール 給食試食会 修学旅行 火曜 自 代 委員 IJ 醒 予定 由 表委員会 I参観 ル 目 H (5限終了) たし 清掃 清掃 (6限) 水泳開 ン作 課 ま 予備 5 す。 限 目 6 未 限